



Gerardo López M.

La presentación artística de las jóvenes del cuarto medio Nicola, del Insafo.

Éxito artístico y de concurrencia en el Festival Mam del Liceo San José

A tablero vuelto se realizaron las dos jornadas (viernes y ayer) del tradicional Festival Mam en el gimnasio del Liceo San José, con una asistencia masiva que reafirmó su éxito año tras año.

La XLVI versión del Festival de Movimiento Artístico Musical (Mam), que reúne a estudiantes de distintos establecimientos de educación media, fue un rotundo éxito. Ayer, desde temprano, igual que el día viernes en la jornada inaugural, grandes filas de personas se formaron para conseguir una entrada y disfrutar de las destrezas musicales y artísticas de los jóvenes estudiantes magallánicos.

El evento contó con transmisión en vivo, permitiendo que quienes no alcanzaron entradas o se encontraban en otras partes del país pudieran disfrutar de esta gran celebración familiar.

El broche de oro del evento lo puso el grupo de cumbia "La Sonora 5 Estrellas", que animó la clausura de esta tradicional celebración. El festival no sólo condecoró a los mejores exponentes musicales de la educación media, sino que también demostró ser una tradición irreplicable, con un público magallánico que siempre responde con entusiasmo a cada nueva edición del Mam.